

Fecha 14.01.2011	Sección Negocios	Página 20
---------------------	---------------------	--------------

Van por europeos

Invertirán 10 mil mdp en haciendas turísticas

México ▶ Enrique Hernández

La iniciativa privada destinará 10 mil millones de pesos para la remodelación de veinte casas viejas y haciendas que serán transformadas en hoteles en los próximos cinco años, así como para el desarrollo de diversos servicios turísticos.

De acuerdo con Justo Fernández Ávila, presidente de la Federación de Haciendas, Estancias y Hoteles Históricos de México, existen 800 haciendas y casonas con distintos grados de conservación en México. Sin embargo, sólo 300 pueden albergar establecimientos de hospedaje y restaurantes de gran calidad.

Señaló que con la inyección de capital en los monumentos históricos del país se captará turismo europeo, pero para lograrlo se construirán además zonas de esparcimiento como: campos de golf, hipódromos y vivienda

turística.

El representante reconoció que los problemas de violencia por el combate al crimen organizado se registran de manera focalizada, pero lo positivo de los recursos a invertirse es que el empresario sigue con ganas de trabajar, invertir y promover al turismo en el exterior.

A su vez, Adriana Pérez Quesnel, directora general del Fondo Nacional del Fomento al Turismo (Fonatur), dijo que están convencidos de los servicios ofertados por las estancias, haciendas y hoteles históricos, ya que es un producto dirigido a un turista de muy alto nivel.

La funcionaria sostuvo que con el convenio entre el Fonatur y Federación de Haciendas, cuyo objetivo es el apoyo a la generación de proyectos turísticos con valor histórico cultural, se dará el visto bueno a sus desarrollos y obtendrán un fácil acceso al financiamiento. ■ M

